

El director general del Agua, José María Benlliure, deja Agricultura

05:40 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



Tweet

1

Recomendar

J. SIERRA VALENCIA El Consell de la Generalitat Valenciana ha hecho público el cese de José María Benlliure como director general del Agua "agradeciéndole los servicios prestados".

Benlliure, cuyo nombre sonó con fuerza durante varias semanas para hacerse cargo de la Confederación Hidrográfica del Júcar podría recalar en este organismo para asumir el control técnico, mientras que la presidencia es finalmente para María Ángeles Ureña.

El brutal recorte presupuestario de las partidas dedicadas a la gestión del agua y el descenso de la inversión pública y privada en modernización de regadío dejaban la dirección general del Agua de la Generalitat vacía de contenido y muy devaluada desde el punto de vista profesional para alguien como Benlliure, con una larga trayectoria y amplia experiencia en agua y urbanismo.

No puede descartarse tampoco que Benlliure haya optado por dejar voluntariamente la conselleria, cuya titular, Maritina Hernández, solo parece estar a gusto entre un reducido equipo de personas nombradas directamente por ella.

Benlliure llegó al frente de la dirección general del Agua transferida desde la conselleria de Medio Ambiente, donde trabajó con el fallecido García Antón y con Juan Cotino. Anteriormente fue jefe del Área de Calidad de las Aguas, Comisario de Aguas adjunto y jefe del Área de Tecnología en la CHJ.